

(昭和5年5月27日付三井物販新聞)

新春の課題二つ 無人駅化と東西

南北の通学調整

新卷を迎えて足寄町にお
いてさし迫つて解決しなけ
ればならない二つの課題は
鉄道北線の合理化問題と

町議会では現状維持を

至つてゐる、いずれにし
ても粘り強く運動を展開
すべきであるとの意見で
あつた。

四、以上調査の結果、現段
階においては現状を維持、
団体一休となつて最大の
努力をすべきであると判
断される。

総論は賛成 各論に異議

鉄道側と交渉するわけには
いかないことになります。

もしかして東小は五百名
以下の調査結果によると、
鉄道としては国労側と話す
限りをすこめて、四月を待

て「」とした町議会の出方
が注目されます。

同じ市街地にありながら
片や二十学級（西小学校）
片や六学級（東小学校）
の間隔が二千円、町費が一
億二千万円、町費が六億八
千円などとつていて、

学校用地は、特殊学校を
ふくめて東小の十学級の話
を神社高台に移転新築の
ために力を入れてきた教育
委員会は、ガラリと方針を

方針に対し現校地は二七
变えて幕の町議会に両校の
施設面積を縮小することに
それによると、現在西
小の通学区域にある中央大
学区域を縮小することにし
て、西小を十八学級にし

て、西小を十二学級の適正規
模化が先決問題だつたのに
それによれば、ただ西小
を神社高台に移転新築の
ために力を入れてきた教育
委員会は、ガラリと方針を

方針に対し現校地は二七
变えて幕の町議会に両校の
施設面積を縮小することに
それによると、現在西
小の通学区域にある中央大
学区域を縮小することにし
て、西小を十八学級にし

て、西小を十二学級の適正規
模化が先決問題だつたのに
それによれば、ただ西小
を神社高台に移転新築の
ために力を入れてきた教育
委員会は、ガラリと方針を

方針に対し現校地は二七
变えて幕の町議会に両校の
施設面積を縮小することに
それによると、現在西
小の通学区域にある中央大
学区域を縮小することにし
て、西小を十八学級にし

て、西小を十二学級の適正規

新聞
主筆 松山 明

電話 2551番

（発行所）北海道足寄郡足寄町

とかい新聞社

1ヶ月300円

1ヶ月前納の場合8,000円

毎旬5日発行

（株）新日本興業

（社）新日本興業

（社）新日本興業